

DEMOKRATIE
AUF DEM
RÜCKZUG?

EINSENDESCHLUSS
18. August 2024

Die Demokratie steht global unter Druck. Aktuell gibt es weltweit mehr autokratische als demokratische Staaten. Nur knapp ein Drittel aller Menschen leben in einer Demokratie. Immer mehr Menschen zweifeln an der Lösungskompetenz demokratischer Modelle und finden autoritäre Politik attraktiv.

Studierende sind eingeladen, in einem Essay die akademische Preisfrage zu beantworten, wie sich die Demokratie gegenüber autoritären Herausforderungen behaupten kann. Prämiert werden Texte, die sich mit der Zukunftsfähigkeit von Demokratie auseinandersetzen, Ursachen für den Rückgang von Demokratiequalität untersuchen oder die Bedeutung kritischer Zivilgesellschaften für demokratische Erneuerung erörtern.

Macht mit beim Essaywettbewerb der Deutschen Gesellschaft e. V. und sendet uns Euren Essay bis 18. August 2024.

Bildnachweis Vorderseite: AdobeStock #270369894 © rob.z

PREISGELD
GESAMT 3.500 €

PREISVERLEIHUNG
IN BERLIN

PUBLIKATION
DER BESTEN ESSAYS

JETZT
TEILNEHMEN
UNTER

www.essaywettbewerb.de



 @essaywettbewerb

Ein Projekt von:



Gefördert durch:



In Kooperation mit:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages